
（３）「すずかけのき」等に関する意見募集結果報告について 

ア 目的 

本委員会の議論の中で、公民館敷地内の「すずかけのき」及びその周りの植栽につ

いて、駐車場出入口の死角になっていることや「すずかけのき」の傾きのことを不安

視する意見があり、「安全性確保の観点から、改修の機会に伐採する」という意見が

出ていること、また、「敷地の南側に幅２ｍの歩道状空地を整備する」という意見か

ら、歩道状空地の整備箇所にかかってしまう木や植栽は撤去しなければならないた

め、これらのことについて地域住民から広く意見を募集したもの。 

 

イ 意見募集期間 

    令和３年８月１日（日）から１２月３１日（金）まで 

 

ウ 周知について 

（ア）会議等 

  ・公民館運営協議会（事前告知：令和３年６月３日） 

・自治会長会議（事前告知：令和３年６月１２日） 

・まちづくり会議（事前告知：令和３年６月２１日） 

          （経過報告：令和３年１０月２１日） 

・すずかけ学級（高齢者学級）（令和３年１０月７日） 

（イ）広報等 

・地域情報紙（令和３年８月１日号に記事掲載） 

・公民館内掲示板（令和３年８月１日掲示） 

・公民館ホームページ（令和３年８月２日に更新） 

・公民館報（令和３年１０月１日号に記事掲載） 

 

エ 意見等について 

    ３件の意見あり（内訳：メール１、はがき１、来館１） 

 

オ 意見概要 

    ①まだまだ寿命のある「生木」であり、星が丘のシンボルとも言える長い樹齢の 

あすなろ（すずかけのきを指すと思われる）を伐採するという発想をする人が 

星が丘にいた。それを承認しようとする人が出て来ていることが実に恐ろし 

い。伐採するとなった場合は、伐採前に公民館のホームページで公告するこ 

と。 

    ②すずかけのきの南西側の花壇のうしろにあるコンクリートの壁も死角になるた 

め高さを半分以下にしてほしい。 

    ③伐採されるのは残念だが、斜めになっているので仕方がないことだと思う。 
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（４）地域住民等への検討結果報告会（改修検討委員会主催）の開催について（報告） 

ア 目的 

改修検討委員会での検討結果について、広く地域住民等に報告することで、改修

のコンセプト及び改修後の星が丘公民館が目指すものについて、理解を深めていた

だくことを目的とする。 

 

イ 日時及び会場 

    １回目：令和４年２月２５日（金） 午後７時から 

    ２回目：令和４年２月２６日（土） 午後２時から 

    ※会場はいずれも星が丘公民館１階 大会議室 

 

ウ 対象者 

    星が丘公民館区に在住、在勤、在学の地域住民及び星が丘公民館利用者 

    ●コロナ対策のため、事前申込制とする。（定員各３０名）  

 

 

 

 

 

（５）今後のスケジュール等について（報告） 

ア 第１１回改修検討委員会（書面会議） 

    各委員からの意見を集約し、フィードバック 

   

イ 地域住民等への検討結果報告会 

    令和４年２月２５日（金）及び２６日（土） 

    ※（４）のとおり 

 

ウ 第１２回改修検討委員会 

（ア）日時及び会場 

     令和４年３月１７日（木）午後７時から 星が丘公民館１階 大会議室 

（イ）議題 

     要望内容（要望書）の決定について  

 

エ 要望書の提出 

    今年度中に、改修検討委員会から教育委員会に対して、要望書を提出 

※提出者：竹田星が丘公民館改修検討委員会委員長 他 

     受領者：鈴木教育長（予定） 
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